

man sie fängt? sie werden ja doch gesüttert.“ — „Kind,“ antwortete die Mutter, „wenn dich nun jemand in ein Haus sperren und dir alle Tage Torten und Kuchen und Gebratenes geben wollte, aber du solltest nicht hinausgehen, du solltest deinen Garten nicht sehen, keinen kleinen Spielgefährten haben, keinen Menschen sprechen, du könntest nirgends hin?“ — „O, Mutter!“ rief Alfred, „da wäre ich gewiß sehr traurig! Ach, den armen Tieren wird es gewiß auch so sein, wenn sie eingesperrt werden. Nein, Mutter, niemals will ich ein Tierchen einsperren!“



Gute Lehre.

Viele Wege gehn durch den Wald,
Wer nicht Bescheid weiß, verirrt sich bald;
Viele Wege auch durchs Leben gehn —
Mußt immer den dir ausersehen,
Ob mancher auch sonst dich locken möchte,
Von dem das Herz sagt: das ist der rechte!

Joh. Trojan.

